

PONTEILLA-NYLS

Rendez-vous de fin d'année pour la Bressola

La Bressola de Nyls organise toujours un événement de fin d'année afin de se souhaiter de bonnes vacances mais aussi afin de célébrer le départ des élèves de CM2 vers un nouvel horizon, celui du collège. À cette occasion, Rolland Thubert, maire, est venu remettre en mains propres les cadeaux récompen-

ses scolaires, à savoir, une calculatrice scientifique, espérant ainsi contribuer à la réussite scolaire future de tous ces enfants ponteillanais nylencs. Ainsi, enseignants et parents se sont retrouvés pour ce moment de convivialité autour des enfants.

E. P.



► Rolland Thubert accompagné de Rosalina Jimenez, directrice de la Bressola ont mis les enfants à l'honneur.